



Hallo liebe Mitglieder des ASV Boden,

heute könnt Ihr unseren ersten ASV Boden Newsletter lesen. Wir möchten Euch damit die Gelegenheit geben, auch über eure Sportart hinausreichende Themen in unserem Verein informiert zu sein. Einen festen Turnus für unseren Newsletter legen wir erst mal nicht fest. Ihr bekommt ihn, wenn es "News" gibt. **Bitte sendet eine kurze Mail mit eurer E-Mail Adresse an newsletter@asv-boden.de, damit wir Euch in unserem Verteiler aufnehmen.** Gerne könnt Ihr Euch auch über die Trainer/den Vorstand des ASV für den Newsletter registrieren. Die Mailadressen werden selbstverständlich nicht weitergeleitet und nur zum Zwecke des Newsletters genutzt. Ansonsten findet Ihr den aktuellen Newsletter zukünftig auf unserer Homepage www.asv-boden.de.

Rückblick 2015:



Im Januar 2015 nahmen wir erfolgreich mit fast 15 Teilnehmer an der Rheinland-Meisterschaft in Bad Kreuznach teil.

Auch auf den Rheinland-Pfalz-Meisterschaften in Schifferstadt/Langenlonsheim errangen Frederik Brandt, Philipp und Simon Dieterle wieder sehr gute Platzierungen.

Seit dem Frühjahr erweitert die Abteilung Tanzen mit Abteilungsleiterin Sandra König das Vereinspektrum. Aktuell gibt es 2 Gruppen in verschiedenen Altersklassen.

In der Zeit von April bis August gab es in Kooperation mit dem Verein ASV 1919 Rübenach eine Trainingsgemeinschaft (Ringen) mit unserem langjährigen Vereinsfreund und ehemaligen Weltklasse-Ringer Abdollah Hadji-Ahmad als Trainer.

Im Mai gewann Robin Ferdinand das Finale der Deutschen Meisterschaft (Freistil) gegen den amtierenden Militär-Weltmeister Johannes Kessel und wurde somit zum mittlerweile 6. Mal Deutscher Meister der Männer. Als "I-Tüpfelchen" legt er noch den 3. Platz bei der Deutschen Meisterschaft im Griechisch-Römischen Stil drauf. Mit seiner 11. Medaille bei Deutschen Meisterschaften ist er der bisher erfolgreichste Ringer im Schwerathletik Verband Rheinland.



Toll war auch wieder unsere traditionelle Ringerspießbraten-Veranstaltung am Vatertag, die nicht nur Vereinsmitglieder sondern auch viele zufällig vorbeikommende Wanderer zur kleinen Stärkung nutzen. Für das leibliche Wohl wurde u. a. durch Henni Schmidts berühmten Spießbraten gesorgt.

Unsere Ringermannschaft landete in diesem Jahr "nur" auf Platz 5 in der Verbandsliga. Dennoch zeigten Sie immer vollen Einsatz und Siegeswillen. Mit starken Mannschaften wie Schifferstadt II und Thaleischweiler war Platzierung leider Mannschaft jedoch dass sowohl die erfahrenen Ringer und dieses Ziel wurde gesamten Saison



eine höhere "nicht drin". Was der viel wichtiger war, jungen als auch die zum Einsatz kamen während der erfüllt.

Auch zum Thema Flüchtlinge gab es bereits einige Engagements seitens des Vereins. Wir möchten die Integration von Flüchtlinge unterstützen und ggf. auch langfristig an unseren Verein zu binden. Seit einiger Zeit kommen 2-3 (junge) Männer aus Afghanistan und Aserbaidschan zum trainieren ins Erwachsenentraining der Ringer. Im November haben wir eine Gruppe junger Flüchtlinge aus der Erstaufnahmestation in Ruppach-Goldhausen zu einem unserer Mannschaftskämpfe eingeladen. Dies wurde sehr gut angenommen und die jungen Männer waren sehr dankbar für diese Geste.



Am 13.12. war es nach ca. 7-8 jähriger Pause wieder soweit und es fand eine Kinderweihnachtsfeier statt. Mit über 75 Anmeldungen (Kinder) war diese Veranstaltung wirklich ein voller Erfolg.

Hier nun noch einige Infos/Termine aus den einzelnen Bereichen:

Abteilung Ringen:

Am 17.01. finden ab 10 Uhr in der Ahrbachhalle die vom ASV Boden ausgerichteten Rheinland-Meisterschaften statt. Dabei sind fast alle unsere "Ringer-Kinder" ab 6 Jahren. Kommt vorbei und unterstützt uns lautstark. Der Eintritt ist frei.



Abteilung Tanzen:

Nach der toll gelungenen Premiere im letzten Jahr findet am 05.02. ab 15:11 Uhr das 2. Kindertanzturnier statt. Auch hier freuen wir uns auf Unterstützung der Kids aus anderen Abteilungen. Verkleidung ist natürlich Pflicht :-)

Ab 01.03. wird es eine Showtanzgruppe für Damen geben. Trainingszeit wird dienstags abends ab 20 Uhr in der Ahrbachhalle sein. Anmelden könnt ihr euch bei Sandra König.

Abteilungsübergreifend:

Am 07.02. werden wir vom Verein aus mit allen aktiven Kindern beim Fastnachtzug in Meudt mitgehen. Unser Thema/Motto wird sein: Wilder Westen. Wir freuen, wenn möglichst viele Kinder mitgehen. Bitte beachtet, aufgrund der Aufsichtspflicht können die Kids nur mitgehen, wenn ein entsprechend verantwortlicher Erwachsener dabei ist. Bitte meldet Euch bei Interesse bei Euren Trainern an. Details (Treffpunkt, Schminken usw. erfahrt ihr über die Trainer).

Im 1. Quartal wird unsere Jahreshauptversammlung stattfinden. Außerplanmäßig wird die Wahl des 2. Vorsitzenden stattfinden, denn Thomas Ferdinand ist im November 2015 zurückgetreten. Der Termin für die Jahreshauptversammlung wird in Kürze bekannt gegeben.

Wünsche/Themen/Termine für den nächsten Newsletter könnt ihr uns natürlich gerne mitteilen. Bitte nutzt dafür die E-Mail-Adresse newsletter@asv-boden.de.

Vielen Dank für Euer Interesse!

Vorstand ASV Boden